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高新播报 高·事

近日，由高新区妇联和河南
积极心理学研究中心联合主办的
木兰精英会第四期爱心之旅——
积极心理学培训在高新区管委会
火炬大厦第一会议室举办。

积极心理学倡导人类要用一
种积极的心态来对人的许多心理
现象做出新的解读，并以此来激
发每个人自身所固有或潜在的积
极品质和积极力量，从而使每个
人都能顺利地走向属于自己的幸
福彼岸。

为期两天的培训课程由心理
学博士、郑州大学教育系心理学
主任葛操教授全程主讲。高新区
积极心理学学员、木兰精英会成
员、高新自修社学员、各级妇联干
部及工作人员近 100 人参加了此
次培训。

葛操教授通过理论讲解、案
例分析、学员互动等轻松活泼的
方式，向参训人员详细地诠释了
心理学、积极心理学等在生活和
工作中的运用。如针对家庭教
育，葛教授讲了如何有的放矢选
择“强化物”，对不同阶段的学生

进行正向强化；以“经典六问”传
授大家在工作中和生活中如何
进行共情，实现有效沟通。参训
人员积极思考、亲自实践，对教
授提出的问题都能快速理解和
回应。

学员们在聆听葛教授旁征博
引、深入浅出、极具亲和力的讲座
后，对积极心理学有了更深入的
了解，纷纷表示受益颇深，并分享
了一些内心感悟：“积极心理学可
以产生和传播正能量，并通过正
能量在社会上的广泛传递改变我
们及我们身边人的工作、行为模
式，从而获得幸福的生活。”

目前，高新区妇联与河南积
极心理学研究中心建立了长期合
作机制。拟通过组织一系列培
训，把积极心理学的理论和方法
引入妇联工作，引导各级妇联干
部、全区女性用积极乐观的态度
对待工作和生活，学会经营自己
的幸福人生。

高新区妇联将继续实施女性
素质跃升工程，建立公益性、专业

性讲师团，结合时代和形势，更新
培训内容，创新培训方式，提升培
训质量。

当时有一种调制解调器，可以
把电脑信号变成电话信号的一种
传输工具，他想有没有一种设备可
以把电脑信号变成电器能识别的
信号从而控制电器，在 2000 年的
时候他把自己的想法画了一张图，
以信件的方式寄给了海尔集团的
总 经 理 张 瑞 敏 ，结 果 石 沉 大 海
了。在 12 年后，2012 年 7 月份，他
再次接触到了智能家居，燃起了
十多年前的梦想，毅然辞掉了月
入 2 万元以上的工作，并拿出积
蓄，开始创业！同年 8 月份拉了两
个朋友——一个学长、一个学弟，
一起来做智能家居。

过程是艰难的，在 2012 年底
资金链断裂——第一次倒下；2013
年又一位学长加入，带来资金和市
场资源，于是重整旗鼓，再次做起

智能家居，不过中间开了小差，与
加拿大朋友合作开发物联网手机，
不幸的是，2013年11月再次亏损，
倒下；这还不算完。2014年激情复
燃的他再次创业，14年他们转变了
思路，通过系统集成的方式选用国
内外知名品牌的产品，开发新的产
品——来听的雏形。与此同时，他
们接到了一个 case，为南京的一个
豪宅做照明工程。此工程共安装
了 28 个开关，没用多久，坏了 27
个！去找厂家但是厂家不管，为了
保住自己的口碑和名声他们承担
了所有的损失，也因此导致了第三
次创业的失败。

在这三次失败经历的背后，掩
藏不住的是他想做自己产品，推广
自己品牌的心。于是再次踏上新
的征程——打造来听。

如果你走的这条路是对的或者你认为是对
的，那你就坚持下去，没有什么大不了的，我倒下
了三次，第四次终于站起来了！只要我还有一口
气，就要把我的梦想实现，年轻要是没有梦想，那
你要年轻有什么用？年轻就应该折腾，就应该去
闯，大不了从头再来。

高新区妇联与河南积极心理学研究中心联合开课

“经营自己的幸福人生”

■创客之路

年轻就应该折腾
大不了从头再来
——“来听”创始人王亚伟讲创业故事

“年轻要是没
有梦想，那有
什么用？年轻
就应该折腾，
就应该去闯，
大不了从头再
来！”高新区大
学科技园来听
智能照明系统
的创始人王亚
伟告诉记者。
王亚伟身着一
件浅绿色的上
衣，给人第一
眼 的 感 觉 是
——这个胖子
哥哥好暖心，
虽 然 他 不 是
“大白”，也不
是“机器猫”。

“我们的质保12年”
“你知道国内智能家居的质保年限是多少吗？

只有一年，你知道我们的产品质保是多少年吗？我
负责任地告诉你——12年，而且我们的使用年限是
室内30年。”

据王亚伟介绍，现在国内的智能家居没有一
家能通过安全规范标准，原因是大家在用做消费
品的心态做工业品。来听的硬件使用的是国际一
线厂商的产品，使用国际标准协议可与国际一线
家居品牌无缝对接。

环保，可以做得更好
来听的智能照明系统对于房地产建筑商进一

步优化产品来说是个不错的选择。开发商使用该
产品的费用可以与其进行开槽布线的成本相抵
消，也就是说与传统的建设体系相比，开发商没有
多花一分钱，而且他们还获得了符合国际标准的
智能家居接入口。从环保角度来讲：首先，该产品
减少了铜线的使用（科普：电缆使用的金属原料主
要分为铜线和铝线两类），减少铜矿的开采；其次，
不开槽，不布线，就减少了建筑垃圾的产生。如此
看来，该产品不仅具有高实用性且促进了我国建
筑环保产业的发展。

创业史不是辛酸史，是血泪史
走上智能家居这条路，真的是命！
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